





Estadística de pasajeros y operaciones

El tráfico de pasajeros sube un 0,2% en el Aeropuerto de Bilbao en diciembre

- 266.920 viajeros han pasado por la terminal en el último mes
- Los vuelos internacionales siguen al alza, con un crecimiento del 3,8%
- En 2014 operará en Bilbao la aerolínea holandesa KLM, con cinco frecuencias semanales a su 'hub' de Amsterdam-Schiphol

<u>10 de enero de 2014</u>

El mes de diciembre ha terminado con un ligero repunte del 0,2% en el tráfico de pasajeros del Aeropuerto de Bilbao, lo que ha implicado una cifra de 266.920 viajeros.

Como es habitual, el tráfico internacional ha terminado el mes en positivo, con un alza del 3,8%. En el acumulado de 2013 los viajeros fuera de nuestras fronteras han sido 1.483.044 (+3,5%).

A lo largo de 2013 el volumen total de pasajeros en el Aeropuerto de Bilbao ha sido de 3.800.789, un 8,9% menos que en 2012.

Como novedad para 2014 cabe destacar la presencia de KLM con cinco frecuencias semanales a Amsterdam a partir del 26 de mayo, con lo que se cubre otro gran centro de conexión de vuelos europeo desde Bilbao.